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Речь на ужине 
 

Кари Йордан 
Председатель правления 

Ассоциация лесной промышленности Финляндии 
 

 
Дорогие коллеги,  
Уважаемые дамы и господа, 
 
Первый день работы Российско-финляндского Лесного форума для 
лидеров, проходящий в рамках семинара, подходит к своему 
завершению, и участников ждет практическая часть – посещение 
отраслевых объектов. Мне бы хотелось вначале поблагодарить 
российских коллег за их активное участие в этом форуме. Я уверен, 
что это мероприятие станет важной частью российско-финляндского 
диалога в лесном секторе, который служит углублению 
сотрудничества между нашими странами.    
 
Россия располагает исключительно сильными преимуществами для 
развития лесной промышленности: это крупнейший в мире запас 
лесных ресурсов, который обеспечивает возобновляемое сырье для 
переработки, увеличивающийся быстрыми темпами спрос на 
продукцию лесопромышленного комплекса внутри страны и, наконец, 
растущие экспортные рынки Азии, предлагающие разнообразные 
возможности для развития бизнеса.  
 
В последние годы Россия активно работает над устранением барьеров 
для международной торговли. Переговорный процесс по вопросу 
вступления России в ВТО продвинулся вперед, и важной задачей 
является его быстрое и успешное завершение. Свободная мобильность 
товаров и инвестиций стимулирует экономический рост и формирует 
необходимые для этого условия как в лесном секторе, так и в других 
отраслях промышленности. 
 
В рамках переговоров о вступлении России в ВТО обсуждается также 
и весьма важный для Финляндии вопрос об экспортных таможенных 
пошлинах на древесину. Для ускорения развития сотрудничества 
между нашими странами необходимо устранить препятствия для 
торговли и общими усилиями начать работу по повышению уровня 
конкурентоспособности зоны бореальных лесов на мировом рынке. В 
рамках проходящего сейчас Лесного форума этот вопрос выбран также 
в качестве темы заключительной дискуссии, при подведении итогов 
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которой обещал присутствовать министр экономики Финляндии 
Маури Пеккаринен.  
 
На инвестиции лесопромышленного комплекса в России оказывают 
влияние многие факторы, связанные с условиями деятельности, среди 
которых, в частности, рентабельность инвестиций и стабильность 
законодательной среды.   
 
Для промышленного предприятия, работа которого рассчитана на 
многие десятилетия, очень важно иметь уверенность в 
функциональном лесосырьевом обеспечении по конкурентоспособным  
ценам.   
 
К вышеупомянутым факторам относятся также защита иностранных 
инвестиций и функциональная инфраструктура. Кроме условий 
деятельности в России, на инвестиции оказывают влияние, 
естественно, также рынки конечной продукции и их развитие.   
 
Лесная промышленность переживает период радикальных перемен в 
глобальном масштабе. На традиционных рынках, в Европе и Северной 
Америке предприняты меры по адаптации производственных 
мощностей к текущей рыночной ситуации, а также укреплению 
конкурентоспособности. Новые инвестиции лесной отрасли 
направляются в особенности в страны Латинской Америки и Азии. Эти 
рынки, отличающиеся быстрым ростом объемов сырья, представляют 
собой невиданный по своим масштабам вызов для 
конкурентоспособности лесопромышленного комплекса как России, 
так и Финляндии. В этой конкурентной борьбе мы можем победить 
лишь совместными усилиями.  
 
В этой связи разрешите мне выразить благодарность Министерству 
иностранных дел за положительное отношение к Российско-
финляндскому Лесному форуму для лидеров. Кроме того, мне хотелось 
бы поблагодарить организаторов этого мероприятия, которые 
обеспечили нам прекрасную возможность для обмена мнениями о 
развитии нашей отрасли и сотрудничества.  
 
Для строительства будущего Россия и Финляндия обладают 
преимуществами, которые заключаются в наличии возобновляемых 
природных ресурсов. При правильном использовании возобновляемых 
ресурсов северного пояса хвойных лесов и разработке решений для 
устойчивого потребления мы получим продукцию, которая 
заслуживает мирового успеха. Одновременно мы также сможем 
устойчивым образом дать ответ и на вызовы в сфере климата, 
энергетики и экологии.  
 
Я предлагаю поднять этот тост за сотрудничество между лесными 
секторами России и Финляндии! 
 


